30 août 2011 11.403

Question du groupe libéral-radical

Franc fort

La brusque chute de l'euro et du dollar provoque une forte érosion des marges, essentiellement dans les secteurs d'exportation. Plusieurs entreprises neuchâteloises se retrouveront dans les chiffres rouges.

A court terme, seule la BNS est capable d'enrayer cette chute, notamment en faisant fonctionner la planche à billets.

Par contre, le canton a la possibilité d'aider les entreprises qui rencontreront des difficultés.

Comment pense-t-il s'y prendre?

Signataires: P. Castella, O. Haussener, Ph. Haeberli et B. Keller.